

Gehörlosen-Futsal in Dortmund

Futsal: Deutsche Meisterschaft
am 15. Februar gleich in zwei Hallen.

Am 15. Februar 2025 findet in Dortmund die Deutsche Gehörlosen Futsal Meisterschaft statt, bei der die besten Mannschaften des Landes in den Altersklassen U15, U21, Ü32 und Ü40 um den Sieg spielen. Das Turnier beginnt um 8:30 Uhr, der Eintritt beträgt drei Euro.

Ausrichter der Veranstaltung ist der Gehörlosen Turn- und Sportverein Dortmund, einer der ältesten und bekanntesten Sportvereine für gehörlose Sportlerinnen und Sportler.

Der Verein bietet verschiedene Sportarten an und ermöglicht somit gehörlosen Menschen, trotz ihrer Einschränkung auf Wettkampfniveau spielen zu können. Unterstützt wird die Veranstaltung unter anderem vom Deutschen Gehörlosen-Sportverband (DGSV).

Futsal ist eine technisch anspruchsvolle Variante des

Hallenfußballs und ist praktisch für gehörlose Sportler. Die Sportart zeichnet sich durch die Nutzung visueller Kommunikation aus. Anstelle von Pfiffen der Schiedsrichter wird hier auf visuelle Zeichen und Lichtsignale zurückgegriffen, die Spieler verständigen sich per Körper- und Gebärdensprache.

Das Spiel bietet eine große Bühne für den Gehörlosensport. Aber nicht nur der sportliche Erfolg steht am Samstag im Fokus: Die Meisterschaft bietet Gehörlosen die Möglichkeit, sich anhand ihrer Leistungen für weitere Wettbewerbe zu qualifizieren und ihr Talent unter Beweis stellen. *apo*

.....

Austragungsorte und

Altersklassen:

Sporthalle Nord (Burgholzstraße 151) – Ü40 und U15

Sporthalle Brackel (Haferfeldstraße 3-5) – Ü32 und U21